



VOM SCHREIBTISCH DES
Bürgermeisters



VORBEREITUNG DER BADESAISON 2025

Bei einem gemeinsamen Termin mit dem Förderverein Freibad Freizeitanlage Autenhausen e.V. wurden sämtliche notwendige Maßnahmen besprochen, die im Vorfeld der Badesaison 2025 erledigt werden müssen. Es war einmal mehr ein sehr konstruktives und angenehmes Gespräch mit den Vertretern des Fördervereins. Die Vorbereitungen zur Badesaison werden in diesen Tagen von den zuständigen Mitarbeitern der Stadt aufgenommen. Eine Eröffnung wird je nach Witterung, wie in den vergangenen Jahren, Mitte bis Ende Mai erfolgen.

Erfreulicherweise wird auch in diesem Jahr der Kiosk von DaloobMarfoo betrieben. Ich freue mich bereits jetzt auf eine erfolgreiche Badesaison 2025.





ARBEITEN AM KIRCHPLATZ

In der vergangenen Woche hat die Firma Hauck Tiefbau mit der Sanierung der Wasserleitung begonnen. Die hier notwendigen Arbeiten werden in Kürze fertiggestellt. Ab Mai wird die Firma Geuss aus Tambach mit den Pflasterarbeiten des Gehweges auf dem Kirchplatz beginnen. Ich bin sehr erfreut darüber, dass wir diese seit langem notwendige Maßnahme nun endlich in diesem Jahr realisieren können, um hier vor allem die Unfallgefahr durch die kaputten Gehwegplatten zu minimieren





BESUCH DER 6. KLASSE DER MITTELSCHULE

Am 1. April kam die 6. Klasse unserer Mittelschule Seßlach zum Besuch ins Rathaus. In Vorbereitung ihrer Schulaufgabe habe ich ihnen einige Informationen zur Kommunalpolitik gegeben. In einer sehr kurzweiligen Stunde beantwortete ich sämtliche Fragen rund um die Themen Kommunalpolitik, Kommunalverwaltung und insbesondere auch zum Amt des Bürgermeisters. Es war mir eine Freude, die Klasse hier im Rathaus in Empfang zu nehmen und die Fragen sämtlicher Art zu beantworten. Außerdem ist es immer wieder ein sehr schönes Erlebnis, von Kindern / Jugendlichen ein ehrliches Feedback zu den einzelnen Themen zu bekommen. Kinder bzw. Jugendliche sehen manche Dinge mit einem anderen Auge und geben sehr oft eine ehrliche und interessante Meinung dazu ab. An dieser Stelle danke ich für die gute Zusammenarbeit mit unserer Grund- und Mittelschule Seßlach und freue mich auf weitere gemeinsame Termine dieser Art.




Maximilian Neeb
Erster Bürgermeister